

Queridos camaradas:

Por acuerdo del Cnte. Provincial del P.C.O.E. de Sevilla, en reunion celebrada con la asistencia y participacion del c. Paco, nos dirigimos a vosotros, para exponeros las conclusiones a que este Cnte. ha llegado despues de haber discutido la intervencion que el c. Paco, tuvo en el IV Pleno del Comité Central de nuestro Partido y que ha sido publicada en Mundo Obrero de Julio, asi como tambien los defectos que a nuestro juicio tiene este camarada, que entorpece el desarrollo y la buena marcha de nuestro P. en Sevilla.

Tenemos que empezar por reconocer que este Cnte. Provincial y en particular su Secretario General, adolece de defectos y debilidades que impiden que el P. en Sevilla halla logrado la amplitud y el desarrollo que la propia situacion nos ofrece y que pasamos a señalar:

1ª.- Hemos sido incapaces de aplicar el método adecuado en las reuniones de este Cnte., donde perdemos horas y horas en discutir los problemas mas sencillos para llegar luego a unos acuerdos que en la mayoría de los casos, se no se llevan a la práctica.

2ª.- Que no solo nos perdemos en discusiones, sino que se nos pasa por alto problemas importantes que ocurren tanto en el plano local como nacional.

3ª.- Que como no es elaborado el Orden del Dia por el secretariado, éste hay que improvisarlo en el curso de la propia reunion, lo que trae como consecuencia una gran pérdida de tiempo, mucha confusion y lo que explica que nos extraviemos con mucha frecuencia de los puntos esenciales a discutir.

4ª.- La no asistencia a reuniones por parte de algunos c. sin explicacion que lo justifique, lo que demuestra falta de disciplina.

5ª.- Falta de responsabilidad a la hora de llevar a cabo las tareas que a cada miembro de este Cnte. asume.

Este C.P. tiene el firme propósito de corregir los defectos fundamentales e ir corrigiendo los secundarios.

A continuacion pasamos a exponerte la critica que ha merecido la intervencion del c. Paco.

Empezaremos por decir que en lineas generales la intervencion de este c. en el ya citado Pleno, no corresponde a la realidad por las razones siguientes:

1.- En lo que respecta a la constitucion del P. en Sevilla, hemos de manifestarte que la explicacion que él da no obedece a la realidad como puede constatarse con la intervencion del c. José Hernandez acerca de ello.

2.- Con relacion a su exposicion sobre las Asambleas de Fábricas, donde afirma la participacion de 17 ó 18 representantes de fábrica, no fueron tales representantes, sino trabajadores combativos afectos a las más importantes empresas. Tampoco responde a la realidad que se hubieran celebrado 6 ó 7 asambleas de este tipo, sino que fueron tan solo 4.

3.- No nos parece correcto ni politico la afirmacion que hace de la poca importancia e influencia que tienen los partidos y organizaciones politicas a las que alude en su intervencion, ya que puede originar roces y dificultades a una politica unitaria en el futuro con esas fuerzas politicas, cosa que está en contradiccion con la linea politica de nuestro Partido.

4.- También creemos que con respecto a las Asociaciones de Vecinos su intervencion no se ajusta a la realidad, porque en verdad, la mayoría de ellas fueron creadas por los carrillistas hace años mientras que por nuestra parte, en la fecha del Pleno, solo participabamos en una asociacion, la de la Barriada de la Cruz (Camas), creada a iniciativa del c. Paco.

5.- En relacion con el planteamiento que hace sobre el problema sindical, lo creemos totalmente erróneo, porque no se ajusta a nuestra politica sindical, ya que no se trata de hacer un nuevo sindicato, sino el aprovechar las organizaciones sindicales existentes en cada lugar de trabajo y de darle el verdadero caracter de lucha y de unidad de accion que es como así lo expresa nuestros materiales y directrices.

Estas apreciaciones negativas que hemos observado a groso modo, tambien han sido criticadas por algunas organizaciones de base del P. al ser discutida la intervencion de este camarada. Por otra parte consideramos que no ha sido acertada la publicacion de esta intervencion en las paginas de nuestro M.O.

Independientemente de lo expuesto más arriba, este Cmte. cree que el comportamiento del c. Paco, no está a la altura que corresponde a un dirigente del P., pues lejos de reflejarse en una ayuda práctica a este Cmte. lo que hace es entorpecer su marcha regular, creando enfrentamiento en su seno, aparte de una serie de defectos en sus métodos de actuar que pasamos a señalar

a) Padece de un triunfalismo exagerado en sus planteamientos no solo ante el Cmte. Provincial, sino que creemos después de haber estudiado su intervencion, que incluso el C.C. no posee un informe detallado de la realidad de la organizacion en Sevilla. De otro modo no podemos comprender que él que conoce con toda exactitud la situacion real de nuestra organizacion, se comprometa ante el C.C. a realizar una serie de tareas que no estamos en condiciones de llevar a cabo.

b) Hay que señalar, en lo que respecta guardar las normas clandestinas del P. que su comportamiento ha dado ocasion a que haya habido necesidad de que por parte de algún camarada se le haya llamado al orden, por su forma alegre de señalar algunos miembros y cuestiones de la direccion a personas ajenas al P.

c) No respeta los acuerdos adoptados por este Cmte. intentando posteriormente en conversaciones particulares con algunos camaradas, que tales acuerdos sean reconsiderados, poniendo en peligro la unidad de este Cmte. provincial.

Al dirigir esta carta a nuestra Direccion, a este Cmte. Provincial la sola intencion que le guia, es la de fortalecer y desarrollar el Partido en la medida de nuestras posibilidades. No pretendemos ni mucho menos crear problemas a la direccion de nuestro P., pero lo que si queremos es que conozca la situacion real de nuestra organizacion en Sevilla, al objeto de que al ser posible, nos presteis la ayuda que necesitamos para que nuestro Partido en un corto periodo, juegue el papel que le corresponde ante la clase obrera y nuestro pueblo.

Enviamos nuestro saludo comunista al C.C. y al mismo tiempo que nos despedimos de tí con una fraternal abrazo.

EL COMITE PROVINCIAL DE SEVILLA
DEL PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL.